

Böhms stehlen den Landesmeistern die Schau

Bremen. Bei der offenen Landesmeisterschaft von Bremen im Standard-Tanz erlangten Christian Böhm/Elisabeth Strigan-Böhm vom Tanzsportverein Die Residenz Münster e. V. den ersten Platz.

Da der Wettkampf beim TTC Gold und Silber e. V. Bremen für alle DTV-Paare der Senioren II S-Klasse offen war, nahmen auch Tänzer aus anderen Bundesländern, wie die Böhms aus NRW, daran teil. So waren 13 Paare am Start. Böhms setzten sich, ihrem lange andauernden Formhoch entsprechend, an die Spitze. Martin und Angelika Ciomber (Niedersachsen) belegten den 2. Platz. Und die Bremer Volkmar und Renate Jahn lagen an dritter Stelle im Finale. Sie wurden damit die Landesmeister von Bremen.

Ein weiteres für die Residenz startendes Paar, Erwin und Hanne Borgmann, war gleichzeitig erfolgreich. In einem leistungsmäßig starken Feld von 19 Paaren konnten sie sich bei ihrem ersten Turnier in der Senioren III A-Klase in Oberhausen gut behaupten: Sie belegten auf Anhieb den dritten Platz.

2005-04-19 Kre